

Das 21. Theater Sustainment Command in Kaiserslautern, die größte Nachschub-Einheit der US-Army in Europa, erhält einen neuen Kommandeur.

LUFTPOST

Friedenspolitische Mitteilungen aus der
US-Militärregion Kaiserslautern/Ramstein
LP 061/13 – 10.05.13

O'Connor soll das 21. Theater Sustainment Command führen, und Piggee geht zum CENTCOM

STARS AND STRIPES, 25.04.13

(<http://www.stripes.com/o-connor-tapped-to-lead-21st-tsc-piggee-going-to-centcom-1.218220>)

KAISERSLAUTERN, Deutschland – Das Pentagon hat am Mittwoch Maj. Gen. (Generalmajor) John O'Connor zum Kommandeur des 21st Theater Sustainment Command / TSC (s. dazu auch http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_07/LP18307_030907.pdf und <http://www.eur.army.mil/21TSC/default.asp>) berufen; er wird Maj. Gen. Aundre Piggee ablösen, der dieses Amt seit August 2011 versieht.

Maj. Gen. O'Connor, der in Toledo, Ohio, geboren wurde, war von Juli 2011 bis jetzt stellvertretender Stabschef der US-Army für Logistik in Fort Bragg, North Carolina.

O'Connor hat 1984 sein Studium an der University of Miami mit dem Bachelor in Betriebswirtschaft abgeschlossen. Im gleichen Jahr trat er in das Transport-Corps der Army ein.

Piggee wurde vom Pentagon zum Direktor für Logistik im U.S. CENTCOM (s. http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_09/LP27209_071209.pdf) auf der MacDill Air Force Base in Florida ernannt.

Ein Datum für den Kommandowechsel wurde noch nicht festgesetzt; nach Auskunft eines Sprechers des 21. TSC wird er für Mitte Sommer erwartet.

Die Einheit, die ihr Hauptquartier in Kaiserslautern hat, besteht aus etwa 12.000 Soldaten und Zivilbeschäftigten, die über ganz Europa verstreut sind. Das 21. TSC gehört zur 7th Army der U.S. Army Europe und ist für den Nachschub in ganz Europa und Afrika zuständig.

Anfang dieses Jahres haben Soldaten des 21. TSC in der Türkei nahe der syrischen Grenze die Ankunft einer US-Patriot-Batterie zur Raketenabwehr vorbereitet; sie wurde dorthin entsandt, weil türkische Dörfer Ende letzten Jahres über die Grenze hinweg beschossen worden waren und das NATO-Mitglied Türkei die Allianz um Hilfe gebeten hatte.

(Wir haben den Artikel komplett übersetzt und mir Ergänzungen und Links in Klammern und Hervorhebungen versehen. Die große Bedeutung des 21. TSC – auch für die völkerrechts- und verfassungswidrigen US-Angriffskriege im Mittleren Osten und in Afrika – erschließt sich nur, wenn die Zusatzinformationen unter den angegebenen Links aufgerufen werden. Anschließend drucken wir den Originaltext ab.)



Maj. Gen. John O'Connor
(Foto. U.S. Army)

STARS AND STRIPES[®]

O'Connor tapped to lead 21st TSC; Piggee going to CENTCOM

Published: April 25, 2013

KAISERSLAUTERN, Germany — The Defense Department on Wednesday named Maj. Gen. John O'Connor to head the 21st Theater Sustainment Command, replacing Maj. Gen. Aundre Piggee, who has held the post since August 2011.

O'Connor, a native of Toledo, Ohio, currently serves as U.S. Army Forces Command's deputy chief of staff for logistics at Fort Bragg, N.C., a position he's held since July 2011.

O'Connor is a 1984 graduate of the University of Miami, where he earned a bachelor of science in business administration. He was commissioned the same year into the Army Transportation Corps.

The Pentagon has tapped Piggee to take over as director of logistics for U.S. Central Command at MacDill Air Force Base, Fla.

A date for the change of command has not been set, but it is expected to happen mid-summer, according to a 21st TSC spokesman.

The unit, headquartered in Kaiserslautern, is made up of some 12,000 soldiers and civilians spread across Europe. As part of U.S. Army Europe and 7th Army, 21st TSC supports military operations throughout Europe and Africa.

Earlier this year, 21st TSC personnel deployed to Turkey to prep for the arrival of U.S. Patriot anti-missile batteries near the Syrian border after cross-border shelling of Turkish villages late last year prompted the country, a NATO member, to seek assistance from the alliance.

www.luftpost-kl.de

VISDP: Wolfgang Jung, Assenmacherstr. 28, 67659 Kaiserslautern